

Puntuaciones de crédito



Un puntaje de crédito puede ser un fuerte indicador de su bienestar financiero. Equifax, Experian y TransUnion son las principales agencias de crédito y asignan puntajes que van desde 300 (riesgo alto) hasta 850 (riesgo bajo). Las agencias determinan puntajes basados en un grupo de factores que reflejan sus hábitos de gasto.

Nunca subestime la importancia de los puntajes de crédito. Una vez que

esté usando su tarjeta de crédito y pagando sus facturas con regularidad, comenzará su historia. Este registro de la frecuencia con la que pide prestado, la rapidez con la que paga y cuánto debe puede seguirlo a lo largo de su vida.

Lista de verificación de puntuación de crédito

- Asegúrese de saber cuál es su posición y aborde las imperfecciones en sus informes de crédito.
- Puede obtener una copia de su informe de crédito de forma gratuita una vez al año de cada una de las agencias de crédito.

Desarrollar un puntaje de crédito alto puede ayudarle a obtener la aprobación de préstamos a bajo interés, tarjetas de crédito, hipotecas y pagos de automóviles. Cuando busque mudarse a un departamento o conseguir un nuevo trabajo, su historial crediticio puede ser un factor decisivo.

Por otro lado, hacer pagos atrasados en facturas, omitir pagos, acumular deudas y maximizar regularmente su tarjeta de crédito puede resultar en una reducción grave de su puntaje de crédito. Así como un puntaje excelente puede darle acceso a préstamos, empleos y más, un puntaje crediticio bajo puede evitar que pueda pedir más prestado, pagar tasas de interés bajas e incluso obtener ciertos empleos.

Uso responsable del crédito

El uso de tarjetas de crédito es una forma de vida para la mayoría de los estadounidenses. Para algunos, es una herramienta para generar crédito y pedir dinero prestado para compras importantes. Para otros, es una deuda de recarga constante en la que se confía para casi todas las compras.

¿Cuántas tarjetas de crédito tiene? El informe anual sobre el estado del crédito de Experian, emitido en septiembre de 2021, muestra que los consumidores tienen un promedio de tres tarjetas de crédito.

Aprender a usar estas herramientas sabiamente tiene un gran impacto en su futuro, ya que los empleadores potenciales pueden revisar su historial crediticio y los puntajes crediticios pueden usarse para calificarlo para obtener mejores tasas de interés cuando se trata de préstamos, hipotecas y solicitar más crédito.

Elegir la tarjeta correcta

Muchas tarjetas de crédito requieren que cumpla con un puntaje de crédito mínimo para su aprobación. Cuanto más alto sea su puntaje, más beneficios tendrá para calificar, como tasas de interés bajas y un límite de crédito alto. Si es estudiante, puede calificar para tarifas especiales. Decida antes de solicitar una tarjeta cuál será su plan para usar la tarjeta. Preste atención a las promociones de introducción que pueden vencer después de seis meses a un año de poseer una tarjeta.

Hacer un plan de juego para el uso del crédito

Planifique antes de gastar. Puede convertirse en un propietario responsable de la tarjeta de crédito marcando su calendario para evitar perder o retrasarse en el pago de las facturas de crédito. Otra precaución para evitar caer en un agujero de préstamo es asegurarse de no gastar dinero que no puede pagar y mantener su saldo muy por debajo del límite de su cuenta. Haga preguntas. ¿Hay puntos que ganará por el uso regular? ¿La TAE es asequible? ¿Qué tipo de límites tendrá? Averigüe qué significa la letra pequeña antes de acumular una deuda que no podrá pagar.

Cómo pagar la deuda de la tarjeta de crédito

Obtener el control de la deuda de su tarjeta de crédito requiere analizar detenidamente cuánto debe. Respire profundamente y evalúe lo que puede pagar. Es probable que deba definir una estrategia a largo plazo para reducir el monto total que debe mientras se asegura de no endeudarse más. Hable con los acreedores para ver si pueden trabajar con usted para hacer un plan que funcione. Considere solo la consolidación como último recurso.